

Agriculture : une semaine pour la transmission paysanne

À l'initiative de la fédération départementale des Civam (centre d'initiatives pour valoriser l'agriculture et le milieu rural), une semaine de l'installation et de la transmission paysanne en Ardèche a débuté jeudi 10 octobre et ce, jusqu'au vendredi 18 octobre. L'objectif est notamment de poser l'enjeu prioritaire pour le renouvellement des générations dans la profession. Mais aussi d'aborder le renouvellement des fermes en accord avec les

principes agroécologiques, le développement des installations agricoles viables, à taille humaine, et les problèmes d'accès au foncier. Autant de sujets que le collectif Impact 07 s'attache donc durant ces neuf jours à décliner sur tout le département de l'Ardèche.

Tout a commencé jeudi 10 octobre à Chirols, en Ardèche méridionale, à la ferme des Champs d'Aubignas, avec une porte ouverte. Lundi 14 octobre, c'est à Saint-Cyr, à la ferme

de la Rabière, en Nord-Ardèche, que l'opération se poursuivra, puis en soirée à Annonay, par la projection-débat du film "Un lien qui nous élève" à la boutique Quand la mer monte. Mardi 15 octobre, à 14 heures, c'est au restaurant Les Violettes, à Sainte-Eulalie, que se déplacera l'événement. Mercredi 16, à partir de 21 heures, c'est au cinéma "Le Vivarais", à Privas, que sera projeté "1 001 traîtes" de Jean-Jacques Rault. Jeudi 17 octo-

bre, à 14 heures, c'est au mas de Libian, à Saint-Marcel-d'Ardèche, que la viticulture sera de son côté mise en avant. Enfin, vendredi 18 octobre, à 20 heures, à la médiathèque de Saint-Péray, une conférence sur les travers de l'industrialisation de notre nourriture par Laurent Delatouche clôturera cette semaine destinée à sensibiliser les candidats à l'installation en agriculture mais aussi le grand public.

M.L.